

Comment occuper vos enfants pendant les vacances ?

Les vacances ont commencé il y a quelques jours et vous êtes déjà à court d'idées pour divertir vos bambins ? Voici quelques suggestions pour vous venir en aide et varier les plaisirs

A chaque vacances scolaires, la même question : comment occuper les enfants ? Être parent, c'est du boulot au quotidien, mais c'est aussi faire preuve d'imagination et parfois même d'originalité pour canaliser l'énergie débordante de nos chères têtes blondes. Bien que les vacances soient déjà entamées, il reste des places disponibles pour participer à des ateliers. C'est le cas pour le MIP et le MAHP avec des ateliers accueillant jusqu'à 25 personnes en famille et 12 personnes pour les enfants. L'association Planète Sciences Méditerranée propose des inscriptions à la semaine. La seconde semaine de vacances n'étant pas encore remplie, il est toujours possible de s'inscrire. Quant aux autres animations, il ne reste des places que pour le samedi et la semaine prochaine. Et si vous ne trouvez pas votre bonheur cette fois-ci, cela vous donne peut-être des idées pour les prochaines vacances scolaires.

CLAIRE CAMARASA
ET LILY SÈRE

Sous le signe du carnaval avec Planète sciences Méditerranée



Les enfants étaient venus en nombre participer aux ateliers lors des dernières vacances de la Toussaint. (DR)

Fidèle au rendez-vous, Planète sciences Méditerranée propose encore de nombreuses activités sur le plateau de Roquevignon. Des après-midi avec des activités scientifiques et techniques qui font le bonheur des plus jeunes.

À chaque semaine, son lot d'activités. Pour les petits comme pour les grands.

Cette semaine, chaque matinée est consacrée à des jeux sportifs. Vendredi, un jeu par tranche d'âge sera animé par les 10-12 ans. Quant aux après-midi, ils seront bien remplis : costumes et masques de carnaval, char musical à grosse tête et jeux musicaux ou encore chimie amusante. Il y aura même la fabrication du goûter jeudi et vendredi;

Pour la seconde semaine de vacances, du

2 au 6 mars, le programme est sensiblement le même. Les matinées sont composées de jeux par tranche d'âge, chorégraphie et jeux sportifs. Les mercredi et jeudi matin serviront à répéter le carnaval qui aura lieu le jeudi 6 mars, à partir de 14 h dans les rues de Grasse. Les après-midi de cette dernière semaine seront donc consacrés aux costumes et masques de carnaval ainsi qu'à la création de saynètes qui seront jouées pendant le carnaval. Enfin les goûters seront également préparés chaque après-midi.

savoir +

Planète sciences méditerranée, 9 rue gazon, Rens. 04.92.60.78.78.
www.planete-sciences.org/mediterranee